

(TuS Sande) das Turnier. Ungeschlagen siegte Melissa in der Endrunde mit 3:0-Siegen vor Ekatarina Befus (TuS Obenstrohe) mit 2:1-Siegen. Auf Platz 4 kam Janika Icken (TuS Sande) mit 1:2-Siegen

und Lina Stefanovic (TuS Sande) erreichte den 4. Platz. Im Spiel um Platz 5 siegte Sarah Hoin (MTV Jever) mit 3:2 Sätzen gegenüber Alexandra Befus (TuS Obenstrohe).

**Dieter Jürgens**



► **Kurz vor Turnierbeginn: Die Kinder warten gespannt auf den Start.**

Foto: Dieter Jürgens

## Kreisverband Wesermarsch

### „Tag der Hobbyspieler“

# Jever siegt, Neuling Freizeit-OHZ Zweiter

Der „TT-Tag der Hobbyspieler“ kam wiederum gut an. Die Veranstaltung wurde bereits zum achten Mal in der Jaderberger Großsporthalle durchgeführt und ist in erster Linie für Spieler gedacht, die nicht am regelmäßigen Punktspielbetrieb teilnehmen. Auch viele ältere Senioren und von der Behinderten-Sportgemeinschaft waren mit Begeisterung bei der Sache. Gegenüber dem Vorjahr (zwölf Mannschaften) musste man diesmal Abstriche machen.

Elf Mannschaften hatten ihre Zusage gegeben, doch durch Absagen verringerte sich das Teilnehmerfeld noch auf acht Mannschaften. Erstmals waren mit dem TTC Freizeit-OHZ aus Osterholz-

Scharmbeck auch Hobbyspieler von der anderen Weserseite dabei. Auch in Esenshamm nehmen regelmäßig einige Hobbyspieler am Tischtennisübungsbetrieb teil. Somit beteiligten sich wieder (zwei) Mannschaften an diesem „Hobbytag“.

Als Veranstalter vor Ort konnten der Kreisvorsitzende Udo Lienemann und Sportwart Hajo Müller, bei einem gemeinsamen Frühstück die Teilnehmer begrüßen. Vom TTVN musste die Ressortleiterin für den Breitensport, Sandra Böttcher aus Fleetstedt, krankheitsbedingt kurzfristig absagen.

Ziel soll es sein, diesen „Hobbytag“ im „Land“ weiter zu verbreiten, so Udo Lienemann: „Das Spiel-

system ist einfach, die Teilnehmerzahl variabel, man kann als Einzelspieler oder im Team dran teilnehmen und die „Bandbreite“ von jung bis alt ist recht groß. Vereine können ohne großen Aufwand ein solches Turnier auch selber in die Hand nehmen“.

Auch das „Drum und Dran“ kam gut an. So konnte u.a. auch am Mini-Tisch der Ball gespielt werden. Nach dem obligatorischen Frühstück und der Gruppeneinteilung ging es an die Tische. Das Spielsystem, Einzel und Doppel, lässt eine variable Mannschaftsstärke zu. Gut kommt auch die Zählweise (hier bis 40 Bälle) an. Das Plus oder Minus nimmt man für das Mannschaftsergebnis mit. Somit lohnt es sich hier, auch noch um den letzten Ball zu kämpfen.

Man merkte die Begeisterung und auch den Ehrgeiz den Spielern an. Die Aussagen einiger Teilnehmer: „Trotz Niederlage hat es Spaß gemacht“, „Das Spielsystem ist interessant“. Ein gutes Lob auch für die Organisatoren: „Wir kommen gerne wieder“.

Das Turnier verlief sehr spannend und vor allem ausgesprochen fair. Nach den Gruppenspielen spielten die beiden Ersten der Gruppe im Halbfinale über Kreuz, ebenso wie die beiden anderen Mannschaften der Gruppe in einer Trostrunde. Das wohl spannendste Spiel fand im Halbfinale der Hauptrunde statt: MTV Jever und TTC

Freizeit-OHZ trennten sich 22:24. Das hieß: Hier war ein Ball von 150 Bällen entscheidend für den Finalzug. Gespielt wurden in den Gruppenspielen 40 Bälle, und in den Ko-Runden dann nur noch 30 Bälle.

Aufs „Siegertreppchen“ kamen diesmal wieder die Spieler vom MTV Jever II. Zum Siegerteam zählten Ulrich Homann, Michael Masur und Heinz Jürgenahring. Auf Rang zwei folgten die Neulinge, der TTC Freizeit-OHZ mit Bernd Wedelich, Holger Meyer, Werner Grawe und Gye-Sook Hartz, der einzigen Dame bei dieser Veranstaltung. Rang drei ging an die Erste des MTV Jever, die mit Joachim Wilken, Michael Wilken und André Bäurich antraten. Platz vier blieb mit dem TV Schweiburg, mit Hans-Jörg Heyer, Hans Peter Matten, Pascale Pfenning und Herbert Lüdemann als „Gastspieler“ vom TV Stollhamm in der Wesermarsch. Vom TT-Kreisverband Wesermarsch überreichten Udo Lienemann und Hajo Müller die Pokale an die Sieger und Platzierten.

**Wolfgang Böning**

Die Ergebnisse (Platzierungsspiele) lauten: **Endspiel:** MTV Jever II – TTC Freizeit-OHZ 42:10. **Platz drei:** MTV Jever – TV Schweiburg 46:12. **Platz fünf:** TV Esenshamm II – TV Esenshamm 32:24. **Platz sieben:** RC Jade Wilhelmshaven – Würfelteam 68:20.



► **Auszeichnung der Freizeitspieler: v.l.n.r. Werner Grawe, Jan Bahlmann, Bernd Wedelich, sowie Lienemann und Müller.**



► **Platz eins für den MTV Jever II: v.l.n.r. Ulrich Homann, Michael Masur, Heinz Jürgenahring sowie Hajo Müller und Udo Lienemann.**

Foto: Wolfgang Böning

Der Vorstand des Tischtennis-Bezirksverbands Weser-Ems wünscht allen Aktiven, Funktionären und denjenigen, die zum Wohl des Tischtennissports – in welcher Weise auch immer – arbeiten, ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein erfolgreiches neues Jahr!

**Josef Wiermer, Vorsitzender**

